

## Témoignages des groupes Envie de Parole... morceaux choisis !

« Heureux ceux qui partagent la Parole en groupe. Elle portera du fruit en abondance »

Pour la rencontre « Venez, goûtons la Parole » du 3 février 2024 à Merville, des groupes EnVie de Parole du diocèse de Lille ont témoigné.

Voici quelques extraits regroupés en 5 thèmes :

- Chercheurs de Dieu
- Approfondir la foi
- Actualiser l'Évangile, avec nos mots à nous
- Des fraternités... communautés de proximité... convivialité/amitié
- Vie de groupe

### Chercheurs de Dieu



- Pour moi, la Bible, c'est une curiosité !
  - Je viens pour approfondir la Bible.
  - L'Ancien Testament c'est difficile à comprendre ; c'est plus facile à plusieurs que tout seul !
  - Je n'aurai jamais lu ces livres toute seule ! Avec d'autres, cela permet d'en discuter.
  - Je viens pour mieux comprendre les Évangiles.
  - Les Évangiles ne se lisent pas au premier degré ! Nous le savons.
  - Je découvre les amis de Jésus, ses ennemis aussi..., le contexte et la vie de l'époque de Jésus.
  - Je cherche à mieux comprendre des textes bibliques parfois déroutants.
  - Je recherche la connaissance ; j'aime bien quand il y a des questions à préparer.
- Tout seul, ce n'est pas possible de comprendre la Bible.
  - C'est un apprentissage de la lecture de la Bible : passer de la peur à l'envie de lire ce gros livre rébarbatif !
  - Tout semble plus facile quand on est ensemble.
  - On s'arrête aux mots importants.
  - Je trouve des réponses à des questions que je me pose.
  - Je peux apporter ma part de connaissances, répondre aux questions des autres, transmettre mes découvertes.
  - Sur un même texte, chacun voit quelque chose de différent ; cela donne une ouverture ; on confronte nos idées.
  - Personne ne détient la vérité, surtout en ce domaine ! Soyons plein d'humilité.

## Approfondir la foi



- On dépoussière... on dépasse ce que l'on a appris plus jeune... on cherche l'essentiel !
- Nous avons besoin de confronter nos certitudes et nos doutes.
- Découvrir la nouveauté toujours actuelle de la Bonne Nouvelle ; vivre notre joie de croire.
- J'apprends des autres.
- Cela m'enrichit énormément de mieux comprendre la Parole.
- Ca donne envie d'approfondir et d'avancer dans notre foi.
- La Parole me nourrit ; c'est très enrichissant pour moi ; ça l'est tellement que je me nourris aussi de la Parole avec l'Equipe Café Bible
- Aller à la messe en ayant déjà travaillé le sujet nous permet de mieux comprendre, de mieux mémoriser l'Évangile du jour.
- Nous avons toujours de l'appétit pour nourrir notre foi !

- La Parole me recentre sur le Christ : elle m'aide à prier et dialoguer avec le Christ.
- Il y a toujours quelque chose à découvrir ou à redécouvrir dans la Parole.

## Actualiser l'Évangile, avec nos mots à nous



- La Parole est vivante ; elle nous parle ; elle nous rejoint aujourd'hui, dans nos vies !
- En écoutant les uns les autres, cela nous réveille !
- Faire l'expérience ensemble que la Parole de Dieu est toujours actuelle, c'est un cadeau !

- Oui, Dieu me parle aujourd'hui, par sa Parole, mais aussi dans nos échanges, ou nos expériences de vie.
- La Bible, l'Évangile, me donnent des ouvertures pour la vie de tous les jours.
- Ce qui est intéressant, c'est la comparaison « miroir » avec notre vie d'aujourd'hui.
- J'essaie de refléter cet amour de Jésus.
- Je veux la paix sur terre !
- La Parole de Dieu m'aide à traverser les périodes difficiles.
- On échappe à la tentative du repli sur soi, qui serait à la fois morosité et manque d'espérance.
- C'est un temps pour faire une pause, se mettre à l'écart, pour relire et relier ma vie à la Parole de Dieu.

## Des fraternités... communautés de proximité... convivialité/amitié



designed by freepik

- Je trouve beaucoup de bienveillance, d'attention, d'écoute.
- On sort de chez soi !
- J'aime, alors je viens ! J'en ai envie.
- Nous sommes une petite équipe, et nous rencontrons toujours avec plaisir !
- C'est un moment de gaieté, de chaleur, d'amitié, de joie, de partage.
- Convivialité et respect de l'autre tel qu'il est.
- Chacun peut parler ; personne n'écrase l'autre ; on peut s'exprimer en toute franchise, librement, en confiance, sans crainte du jugement.
- Cela fait du bien d'entendre ce que pensent les autres, et comment chacun s'approprie la Parole.
- Des tranches de vie apparaissent.

- Nous avons le sentiment d'être un lieu d'Église, une petite communauté.
- Ça m'intéresse d'échanger avec des personnes qui ont la foi.
- Je délaisse l'Église ; c'est une façon de me raccrocher, de rencontrer d'autres chrétiens.
- La participation aux groupes de partage Bible m'ont tout simplement permis de rester en Église ! Cela va faire 15 ans que je les suis !
- Il y a quelque chose de fort qui se vit, comme un lien qui se tisse.
- Ce sont des liens de fraternité qui se forment !
- Nos rencontres chez l'un ou l'autre rappellent les premières communautés d'Église...
- Volonté de contribuer à la dynamique de la Paroisse !
- C'est un moment d'Église où l'on fait communauté autour de la Parole.
- Cela me permet de mieux connaître ma paroisse et les gens qui ont font partie.
- Atelier Bible... Groupes Envie de Parole... Petit déjeuner Biblique (à Comines)... Café « Ecoute et Partage » (à Hazebrouck)... des tiers lieux d'Église !

## Vie de groupe



- Un lieu de parole, de partage, de rencontre.
- On parle de la Parole de Dieu ensemble.
- La Parole de Dieu libère notre parole.
- Le partage est ouvert, avec des gens très différents.
- A Comines, petit déjeuner Biblique ; à Hazebrouck, café Écoute et Partage...
- Échange entre chrétiens.
- On peut confronter ses idées, partager son ressenti.
- J'aime les discussions toujours bien guidées.
- On s'enrichit mutuellement.
- L'animateur n'est pas celui qui sait ; c'est plutôt comme un chef d'orchestre qui permet à chacun de s'exprimer.
- Ensemble, nous trouvons comment la Parole de Dieu agit en chacun de nous.
- J'aime bien terminer par un temps de prière